

## IV Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras

Durante los días 11 y 12 de marzo, se celebró en Sevilla la IV Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras, bajo la dirección del Dr. Óscar González Martín.

Un año más, jóvenes profesionales de la Odontopediatría han demostrado la brillante evolución de la especialidad dentro de la odontología, con la presentación de ponencias libres de alto nivel científico. Los participantes, en esta cuarta edición han sido los siguientes doctores:

—Dra. Eva Santa Eulalia Troisfontaines, con la conferencia: "Indicaciones y manejo de la conducta de los niños con trastornos alimenticios en el consultorio dental".

—Dr. Adrián Carbajosa, con la conferencia: "Equilibrio postural: una nueva dimensión".

—Dra. Zonia Briceño Marcano, con la conferencia: "Síntomas y manejo de la conducta en el consultorio dental de los niños con trastornos por déficit de atención e hiperactividad y trastorno oposicional desafiante".

—Dra. Guadalupe Villalón Rivero y Dra. Reyes Jaramillo Santos, con la conferencia: "Estudio comparativo clínico y radiográfico entre pulpomías realizadas con formocresol y sulfato férrico".

—Dra. Belén Solano Hernández y Dra. Rosa Mª Marcelo Mengual, con la conferencia: "Prevalencia de caries en pacientes pediátricos".

—Dra. Isabel Lozano Cano y Dr. José Mª Barrera Mora, con la conferencia: "Síndrome de ECC: a propósito de un caso".

—Dra. Mª José Barra Soto, con la conferencia: "Incisivo central maxilar único en la línea media: revisión de la literatura y descripción de un caso".

—Dr. Borja Gómez Vidal, con la conferencia: "Plan de Atención Dental Infantil en Andalucía".

En la tarde del viernes, el Dr. Manuel Menéndez Collar participó con la conferencia "La periodoncia en odontopediatría: de la teoría a la práctica". Dicha conferencia recogió, de modo conciso, el panorama actual sobre la enfermedad periodontal en relación al paciente infantil y, las pautas para un correcto diagnóstico y tratamiento.

El Prof. Enrique Solano Reina, en la mañana del sábado, no nos dejó indiferentes con su conferencia "Tratamiento ortodóncico temprano", en la que com-



Los dictantes de las conferencias libres con el Dr. Óscar González, director del curso; la Dra. Paloma Planells, presidenta de la SEOP, y el Dr. Rafael Llamas, decano de la Facultad de Odontología de Sevilla, quien inauguró y clausuró la Reunión.



Conferenciantes de la reunión en la sede, el Vicerrectorado de Investigación de la Universidad de Sevilla.

pendió la terapéutica del control de la oclusión habitualmente utilizada en odontopediatría. Todo ello mostrado con sus reconocidas cualidades como docente.

Como novedad en el desarrollo de estas reuniones, el Dr. González incorporó un programa social sin precedentes, con una visita nocturna guiada por los Reales Alcázares de Sevilla en la noche del viernes, que finalizó con un cóctel, colofón de una velada estupenda.

El sábado se realizó la entrega del premio a la mejor comunicación presentada durante el desarrollo de las Jornadas, que se otorgó a los doctores Isabel

Lozano Cano y José M<sup>a</sup> Barrera Mora, por su participación con la conferencia: "Síndrome de ECC: a propósito de un caso". El premio, en esta edición, y gracias a los esfuerzos de la Presidenta de la XXVII Reunión Anual de la SEOP, ha consistido en la inscripción gratuita a dicho congreso, que se celebrará en Menorca, a finales de mayo.

La mañana concluyó con un almuerzo de clausura a esta IV Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras, que ha dejado un recuerdo fabuloso en todos los que tuvimos el privilegio de asistir.